

## Bonjour à tous

Par **ELLY**, le **18/01/2012** à **19:09**

voilà,  
je reprends des études et je viens de "tomber" sur votre site .....  
donc en attendant la rentrée prochaine, BDX 4 ou Dijon ....  
je prends le pouls des discussions, des questions, des doutes ....  
voilà merci de m'accueillir - ELLY

Par **ELLY**, le **20/01/2012** à **20:14**

bonsoir Grégor,  
merci de m'accueillir  
Oui, une reprise après une introspection.... une remise en question ; et ensuite une décision s'imposait ..... droit ?? pas droit ??  
J'aimerais mettre en lien mon expérience professionnelle, diverse et variée avec une solide formation en droit qui est un domaine très étendu et me servira. Mais pour le moment, les études, les cours, les échanges me permettront de me situer, et de, préciser mes choix dans le domaine juridique, mais quand même le droit social m'attire, ensuite on verra.  
voilà, Grégor & ce n'était pas indiscret, les échanges sont une source de partage toujours enrichissante !  
ELLY @ bientôt  
(ps : si je tarde à répondre, c'est que je travaille ....)[smile3]

Par **ELLY**, le **21/01/2012** à **11:35**

bonjour Fanny,  
ton parcours est intéressant, tu sais ce que tu veux.  
Me concernant, le milieu juridico social m'attire, mais je veux en être sûre, donc je réfléchis encore.  
actuellement je travaille pour une institution à caractère sociale. (protection/prévention mineurs)  
voilà, mais mon parcours professionnel est très diverse, et à chaque emploi que j'occupais, le droit était présent et dans tous les domaines.  
C'est comme ça que je me suis mise à me poser des questions, d'ailleurs ce n'est pas fini .....  
Je lis que tu fais tes études par correspondance, tu es courageuse !  
Comment est ce que tu t'organises ?

l'entrée en L1, difficile ?

@ bientôt

Par **Camille**, le **21/01/2012 à 14:35**

Bonjour,

[citation]voilà, mais mon parcours professionnel est très diverse, et à chaque emploi que j'occupais, le droit était présent et dans tous les domaines.

C'est comme ça que je me suis mise à me poser des questions, d'ailleurs ce n'est pas fini .....[/citation]

Je dirais qu'à mon humble avis, vous êtes dans une position idéale pour vous lancer (à part la difficulté de tout mener de front si vous n'interrompez pas votre parcours professionnel, mais d'autres y sont arrivés).

Parce qu'il vous manque peut-être les bases théoriques du droit, qui vont vous poser quelques problèmes en L1, mais vous, vous vous êtes déjà "frottée" aux problèmes de droit par le bon côté : des cas pratiques bien réels, concrets, pragmatiques, qu'il a fallu, je suppose, résoudre avec "les moyens du bord" et avez donc déjà bien compris l'importance qu'il y avait à bien maîtriser toutes ces notions. Donc, vous avez déjà un premier but bien précis. En faire votre profession sera une décision que vous prendrez progressivement quand vous constaterez que "la mayonnaise prend". Sinon, ce sera de toute façon un très gros plus, même dans l'évolution de votre carrière actuelle (ou carrière dérivée).

Votre principal souci sera probablement... de vous faire suffisamment confiance pour que vous soyez convaincue que vous allez y arriver "contre vents et marées" et de ne pas vous laisser aller au découragement.